
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和７年２月３日(月) 

 

１ 桑名市長から 

〇 先週の全国市長会で，総務省から，人口減少への対応についてのお話を伺いまし 

た。これからの地方は，人口減少があることを前提にどう賢く縮小していくべきか 

を検討する必要があり，単一自治体で対応困難な場合は周辺自治体との広域化も視 

野に入れるなど，状況に応じた対策を講じる必要があります。県もこうした方向へ 

舵を切ってくることが想定されるところであり，今後も国の動きを注視しながら， 

誰にとっても有益な社会を目指し，全庁的に施策を組み立て推進していくようお願 

いします。 

〇 １日(土)に「南国土佐観光びらき」が開催され，私も出席しました。本市が実施 

する「おまち多目的広場」や中心商店街へのWi-Fi環境の整備について，関係者の 

方々から多くの関心が寄せられています。引き続き，期待に応えられるよう取組を 

進めるようお願いします。 

〇 昨年，レスリングの世界選手権で金メダルを獲得された，高知市出身の清岡もえ 

選手の祝賀会が２日(日)に開かれ，私も出席し，快挙をお祝いしました。さらなる 

活躍に期待し，今後も応援していきたいと思います。 

〇 総務部が実施したストレスチェックについて，各職場で結果を確認し，職員のメ 

ンタルヘルス不調の防止につなげるようお願いします。 

 

２ 弘瀨副市長から                       

〇 物品調達方法等について，仕組変更の過渡期には事務負担の増加が予想されます 

が，職員や事業者の負担軽減や経費削減に繋がる取組なので，全庁での協力をお願 

いします。 

 

３ 各部局から 

○ 報告事項 

・高知市推計人口データについて                  （総務部） 

・令和６年度ストレスチェックについて               （総務部） 

・物品調達方法の変更及び会計年度任用職員の雇用方法の追加について （総務部） 

・第506回高知市議会臨時会提出議案の概要について                  （財務部） 

・臨時会会派説明で出た意見と回答について                         （財務部） 

・下水道管の点検について                （口頭：上下水道局） 

 

４ 政策討議題目 

  ・高知市総合計画に在り方について                  （総務部） 

 

 


